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Compte-rendu de l’entrevue entre  
les représentants SNTRS-CGT et le Délégué Régional Rhône Auvergne CNRS le 20/03/15  

 
Présents à cette réunion : 

C. Lucas, X. Saupin, B. Nozière (SNTRS-CGT) 
F. Faure, Délégué Régional CNRS, B. Périchon, Responsable RH DR07 CNRS 

 

La discussion a commencé à 15h05. L’ordre du jour avait été préalablement envoyé à M. Faure. 
 
Question 1 : suivi de la restructuration de l’ISA, en particulier des actions de la société de 
conseil ACTEM : retour sur les questionnaires ? Entretiens individuels ou collectifs prévus ? 
Quels accompagnements prévus ? Décisions éventuelles prises ?  
 
Question 2 : suivi de la lettre adressée le 10/10/14 par le SNTRS-CGT au directeur de l’INC (D. 
Massiot) pour demander de se prononcer sur le projet d’avenir de l’ISA – restée sans réponse à 
ce jour. 
 
F. Faure : les deux questions sont liées, donc répond aux deux en même temps.  

En ce qui concerne le projet d’avenir et la mission de l’ISA, la nouvelle directrice de l’ISA a 
présenté son projet social/ressources humaines au CRHSCT du 26/09/14 et devant les tutelles 
(ENS, UCBL, CNRS) qui l’ont approuvé. L’INC et F. Faure considèrent que ces points sont 
clarifiés donc plus du ressort de l’INC. La directrice de l’ISA a aussi présenté son projet  
scientifique devant l‘HCERES (fin janvier). M. Massiot n’attend plus que le rapport officiel de 
l’HCERES pour venir à Lyon et répondre directement à la CGT. La demande de visite de M. 
Massiot à Lyon aurait été renouvelée verbalement par F. Faure auprès de la directrice adjointe 
administrative de l’INC, C. Laroche, le 19/03/15.  
 
C. Lucas: qu’en est-il de l’annonce de l’arrêt des prestations de service (notamment auprès des 
UMR, qui ne sont pas encore au courant) ? 
 
F. Faure : MC. Pradier aurait aussi confirmé cet arrêt lors de la réunion générale de l’ISA. Mais 
il confirme que les tutelles n’ont pas annoncé d’arrêt officiel des prestations pour 2015. 
 
B .Périchon : précise que les prestations auront lieu jusqu’en 12/2015, mais seront réduites à 
partir de 2016.  
 
C. Lucas: quand les UMR seront donc informées ? 
 
F. Faure + B. Périchon : la nouvelle directrice de l’ISA devrait faire suivre cette information à 
tous leurs partenaires incessamment. 
 
F. Faure : en ce qui concerne la restructuration de l’ISA et les actions de l’ACTEM, la direction 
de la Délégation a insisté pour accompagner cette réorganisation et que la société de conseil 
n’agisse pas seule. 
Après avoir fait un appel de marché, ACTEM a été choisie en 02/15 et a présenté sa 
méthodologie (approche, questionnaire, ressenti des agents, mobilités possibles…) 
 
B. Périchon a organisé une assemblée générale à l’ISA pour présenter ACTEM et discuter de 
leur approche. Déçue par le peu de présents (seulement ~ 60 personnes / 200) et de questions. 
Questionnaires anonymes distribués à tout le personnel, à rendre le 20/03. 120 retours à ce 
jour. Dépouillement prévu la semaine suivante.  
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Propositions de l’ACTEM attendues d’ici 15 jours. Possibilité d’entretiens individuels et collectifs 
courant 04/15, rien n’est exclu. 
 
F. Faure insiste que tous les moyens possibles seront mis en œuvre pour accompagner au 
mieux la restructuration : possibilités de formation, NOEMI, mobilités suggérées mais pas 
imposées… 
 
C. Lucas insiste sur le fait qu’il ne doit y avoir aucune régression dans la carrière des agents. Il 
répond qu’il y veillera particulièrement et personnellement.  
 
Question 3 : où en sont la composition des instances régionales (CORAS, CRHSCT…) ? 
 
F. Faure : c’est presque prêt. Réponses obtenues de tous les syndicats sauf CFDT. Le Délégué 
n’attend plus pour composer les instances. CORAS prévue le 28/04, les dates pour les réunions 
des autres comités seront décidées incessamment. 
 
Question 4 : des nouvelles sur l’accès des agents à la restauration CROUS sur les quais 
(Lyon 7) ? 
 
F. Faure : toujours rien de nouveau à ce sujet. Mais ouverture toujours prévue pour l’été ou 
automne 2015. 
Autres informations : 
Les agents CNRS du laboratoire Magma et volcans de Clermont-Ferrand (30 environ) vont 
pouvoir manger au restaurant du Rectorat, une convention sera bientôt signée.  
Les agents ENS de l’ISA (une dizaine) pourront bientôt manger au restaurant CNRS de 
Villeurbanne. Convention en cours entre l’ENS et la Délégation. 
 
Question 5 : qu’en est-il de la formation des assistants de prévention ? Des indemnités et de 
leurs nouvelles formules ?  
 
F. Faure : la Délégation n’a qu’un budget limité pour les AP, et la Délégation Rhône-Auvergne a 
un budget de 40 % supérieur en moyenne à celui des autres délégations. Malgré cela, former 
un AP implique de le nommer, donc de l’indemniser. C’est pourquoi, pour limiter les dépenses, 
moins d’AP sont formés et seront à 10 % de leur temps au lieu de 20 % (attribution de 10 points 
d’indice nouveau majoré de NBI - Nouvelle Bonification Indiciaire – au lieu de 20 points !). Pas 
de flexibilité possible, sauf à demander la contribution des autres tutelles.  
 

Nous trouvons cela inadmissible et invraisemblable. 
 
Question 6 : pourquoi certains comités HCERES n’ont comporté aucun représentant IT ? 
 
F. Faure : la composition des comités HCERES ne dépend pas de la Délégation (ni du CNRS), 
seulement des présidents de comités. Donc pas de réponse possible sur ce point. 
  
Question 7 : Serait-il possible d’avoir le compte-rendu du comité utilisateurs du restaurant DR-
CNRS ? 
 
F. Faure : ceci aurait déjà dû être fait et sera fait dès que possible. 
 
Q D. : Y aura-t-il des entrevues intersyndicales en 2015 avec vous ? F. Faure répond 
positivement à la question : oui, quand les syndicats le demanderont….. 
 
Fin de la réunion 16h25. 


